

Un Indonésien rencontre les Sarthois

Le CCFD accueille le secrétaire général d'un mouvement local pour l'aider à trouver des pistes pour son développement.



De gauche à droite, Jean-Pierre Busnel, du comité sarthois, Fanny, Kris et Bénédicte Ariaux.

Le Comité catholique contre la faim et pour le développement (CCFD) Terre solidaire soutient des partenaires partout dans le monde. « **Sur le plan national nous portons 450 projets, dans 60 pays,** confie Bénédicte Ariaux, présidente du Comité sarthois. **Nous apportons un appui financier, à condition que le pays ait un projet de développement.** » Chaque année, 35 millions d'euros permettent de soutenir des projets. 90 % proviennent des donateurs, le reste des intérêts de produits financiers.

Lundi, Kris Bheda Somerpes a été accueilli dans la Sarthe où il passera une semaine. Il séjournera ensuite dans le Finistère. Il vient de Flores, une île de la Sonde, à l'est de

l'Indonésie, qui compte 1 800 000 habitants « **très marginalisés** », renseigne la traductrice. Les habitants vivent de la culture du riz, de café, du sucre de palme, du tourisme.

Sunspirit for Justice and Peace, le mouvement de Kris aide les populations à prendre leur destin en main et tente de faire progresser l'éducation populaire. Pour faire avancer les méthodes d'agriculture de son île, il sera reçu par les organisations paysannes de la Sarthe, dont la FNSEA. Kris visitera le lycée agricole de Rouillon, les Maisons familiales rurales et l'Esat de Pescheray. Il prendra sûrement des idées à rapporter dans son île, afin que les paysans ne soient plus obligés d'importer des produits, mais plutôt d'exporter les leurs.